

1.FC Sachsen – Tennisabteilung Corona-Regeln ab 11. Mai 2020

1. Mitglieder oder Gastspieler mit typischen Grippebeschwerden (wie Husten, Schnupfen, Halsschmerzen, Fieber, etc.) dürfen die Tennisanlage nicht betreten.
2. Die Duschen und Umkleidekabinen im FC-Vereinsheim bleiben bis auf weiteres geschlossen. Die Toiletten in der Tennishütte dürfen aufgesucht werden; bitte Hände gründlich waschen. Die Tennishütte darf immer nur ein Tennismitglied betreten, da sonst der Mindestabstand von 1,5 m nicht eingehalten werden kann.
3. Der Mindestabstand von 1,5 m muss durchgängig, also beim Betreten und Verlassen der Tennisanlage eingehalten werden. Die Anlage darf in der Woche vom 11.5. bis 17.5.2020 nur zum Spielen betreten werden und nicht zum Aufenthalt. Ab dem 18. Mai darf die Clubterrasse vor der Tennishütte gastronomisch genutzt werden und ein Aufenthalt ist dort möglich. Benutzte Gläser oder Teller müssen vom jeweiligen Mitglied ausreichend (heiß und mit Spülmittel) gereinigt werden.
4. Bis zu 5 Personen dürfen einen Tennisplatz gleichzeitig nutzen, d.h. Doppel ist ab 11. Mai erlaubt. Auf den bisher obligatorischen Handshake wird verzichtet.
5. Wer kann (z.B. Kinder, Jugendliche, Nichtberufstätige) sollte vor 17 Uhr spielen, damit in den Abendstunden ausreichend Plätze für die Berufstätigen zur Verfügung stehen. Spielen darf nur, wer den Platz vorher mit seinem Schild reserviert hat. Das Abhängen mit den Schildern von Familienangehörigen oder anderen Schildern ist untersagt. Das Abhängen mit Draht (z.B. für Trainer) ist nur der Jugendwartin und dem Sportwart gestattet.
6. Im Übrigen sind die Hygiene- und Verhaltensregeln des BTV (sind auf der Anlage ausgehängt) zu beachten. Jeder ist selbst verantwortlich, dass auf der Tennisanlage die Hygiene- und Verhaltensregeln eingehalten werden. Beim Betreten der Anlage ist von jeder Person ab sechs Jahren eine Maske mitzuführen und im Bedarfsfall aufzusetzen.
7. Corona-Beauftragter der Tennisabteilung des FC Sachsen ist AL Hermann Kapfer (Tel. 09827/6362 oder Mail: kapfer.sachsen@t-online.de)

Sachsen, 08. Mai 2020

*Hermann Kapfer
AL-Tennis
Corona-Beauftragter*